

### COMUNICACIÓN INTERNA

<b>DE</b>	:	Alejandro Urieles Guerrero – Vicerrector De Docencia
<b>PARA</b>	:	Decanos y Coordinadores de facultades de Ciencias Básicas, Educación, Ingeniería, Química y Farmacia
<b>ASUNTO</b>	:	Modificaciones en la asignación de laboratorios y salones UA

Cordial saludo,

En atención a la situación relacionada con el uso de los laboratorios, la Vicerrectoría de docencia organizó un equipo cuyo objetivo es el de revisar y considerar las modificaciones necesarias que permitan la reasignación de espacios académicos para que los estudiantes puedan concluir sin inconvenientes, su proceso formativo establecido para el periodo 2022-2.

Es importante decir que el equipo fue conformado por la Facultad de Ciencias Básicas, Ciencias de la Educación, Ingeniería, Química y Farmacia, las oficinas de Planeación y Servicios Generales y el responsable de la asignación académica por parte de la Vicerrectoría de docencia.

Así las cosas, se espera que esta distribución permita avanzar con la parte experimental dispuesta en las asignaturas respectivas.

Se adjunta archivo con las modificaciones realizadas.

Muchas gracias por su atención.

Cordialmente,

**ALEJANDRO URIELES GUERRERO**  
Vicerrector de Docencia.

Proyectó: Mbalza